Page 6

DÉFENSE

QUAND FÉLICITÉ ON-GOUORI NGOUBILI REN-CONTRE CHIDI BLYDEN

Page 4

# **MANŒUVRES**

Comme l'Ogooué-Ivindo et l'Ogooué-Maritime avant elle cette année, la Ngounié accueille à compter de ce samedi des manœuvres médico-militaires avec, notamment, des soins gratuits partout dans la province. Elles culmineront la semaine prochaine avec la visite du président Ali Bongo Ondimba.

### **ARRESTATION**

Sa cavale aura duré un mois. Emmanuel Mbenangoye, 31 ans, ancien Garde républicain, s'était évadé en septembre de la prison centrale de Mouila où il purgeait une double peine de 2 et 3 ans. Il a été rattrapé dans un maquis réputé de la ville par les agents de la Police judiciaire (PJ).

Page 8

## **FOOTBALL**

Victorieux (1-0) à l'aller de Madagascar, le Gabon U23 est attendu ce samedi (15h30) sur la pelouse de Franceville pour finir le travail. Et, donc, se qualifier pour l'ultime tour des éliminatoires de la Can-2023. A noter le 1-1 entre Vautour Club et Missile FC en ouverture du National-Foot 1.

Page 10

# GABON-EGALITÉ: LA CARAVANE EST LANCÉE!

NTOUM, dans le Komo-Mondah, a vu hier, par une météo exécrable – qui n'a cependant pas douché l'enthousiasme des participants –, s'ébranler la caravane Gabon-Egalité, programme gouvernemental visant à placer hommes et femmes sur un pied d'égalité, précisément. C'est la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, qui a procédé au lancement de la dite caravane.



### Pour moi quoi...

À qui de l'Hôtel de Ville ou des commerçants revient la propreté de nos marchés... municipaux?

Ainsi libellé, le sujet a tout de suite une réponse claire. Mais, on est au Gabon et ce n'est pas évident que ce qui paraît logique ailleurs le soit chez nous. On est un pays de paradoxe...

La question de l'insalubrité de nos marchés se pose en ce retour en force de la saison des pluies avec beaucoup d'acuité. Si déjà dans les mapanes on ne dort plus sur ses deux oreilles avec le risque d'éboulement sur nos cases plantées sur les flancs des collines ou des inondations meurtrières dans les bas-fonds, dans les marchés on renoue avec la gadoue. Non seulement l'insalubrité est partout, mais elle atteint des proportions jamais atteintes. En plus des montagnes d'ordures qui croulent sur les différents marchés de la capitale, s'y invite la boue. Sans oublier les déchets de toutes sortes que charrient certaines rivières qui les ceinturent. Même si on prétend que la saleté ne tue pas le Nègre, mais là, là, là, il y a de quoi

craindre à l'avenir un virus né dans nos marchés et qui fera trembler le monde comme la Covid-19 qui a compliqué la vie. L'Homme étant devenu très, très fragile sur le plan de la santé, il faudra que l'Hôtel de Ville se penche sur la question pour ne pas le regretter plus tard. Après tout, c'est lui le proprio qui collecte, qu'il pleuve ou qu'il fasse chaud, des taxes chez les pauvres commerçants. Voilà qui est clair...

Alors, se défiler pour nous faire croire le contraire en pointant du doigt le locataire, ce sera difficile de l'accepter quoi

...MAKAYA